

<b>Medio</b>	CNN Chile
<b>Fecha</b>	07-08-2012
<b>Mención</b>	Internacional: En Túnez las mujeres son sólo un complemento del hombre. Habla Isaac Caro, cientista político de la UAH.

**Internacional: En Túnez las mujeres son sólo un complemento del hombre.**

- Hace poco luchaban por más derechos y hoy parece que incluso han perdido algunos. En Túnez se aprobó un polémico artículo constitucional que establece que las mujeres no son iguales a los hombres, sino un complemento. Habla: -Fabiola Lathrop, académica Facultad Derecho U. de Chile. -Sonia Montaña, directora División de Género de la Cepal. -Michelle Bachelet, Secretaria Ejecutiva ONU Mujeres. -Isaac Caro, cientista político UAH. Conduce: Paola Berlin y Germán Oyarzún.